

Jungen 15 Bezirksoberliga

TTC 1948 Kelsterbach : TTC Langen 1950
Freitag, 10.11.2023, 17:30 Uhr

Stapp und Stapp bleiben gegen den TTC 1948 Kelsterbach ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Stapp und Stapp konnte der TTC Langen 1950 das Auswärtsspiel beim TTC 1948 Kelsterbach in der Jungen 15 Bezirksoberliga mit 7:3 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 7. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Maximilian Weller den für die Mannschaft siegbringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages unter Dach und Fach brachte.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: 2:3 endete das Doppel zwischen Kvocka / Gülfidan und Stapp / Stapp aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim 8:11, 11:9, 13:11, 11:9-Erfolg gegen Weller / Wagner kamen Le / Le nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Andreas Le bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Maximilian Weller. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 1:2. Levin Le bekam derweil seinen Gegner Valentino Stapp beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Keine Chancen hatte Kristian Kvocka beim 5:11, 6:11, 7:11 gegen seinen Kontrahenten Leonardo Stapp, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Mete Gülfidan die Partie gegen Leonard Wagner noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 2:4. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indes Andreas Le letztlich parat, um Valentino Stapp final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Keine Chancen hatte am Nachbartisch Levin Le bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Maximilian Weller. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Kristian Kvocka hatte im Einzel gegen Leonard Wagner am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht so gut lief es hingegen für Mete Gülfidan bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Leonardo Stapp, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:8 (Gülfidan) und 12:1 (Stapp). Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Durch diese Niederlage hat der TTC 1948 Kelsterbach in der Saison nun 5 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 24.11.2023 gegen den TTC Heppenheim an. Für den TTC Langen 1950 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Eschersheim 1895 II am 25.11.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 9:3 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC 1948 Kelsterbach

Doppel: Kvocka / Gülfidan 0:1, Le / Le 1:0

Einzel: A. Le 0:2, L. Le 0:2, K. Kvocka 1:1, M. Gülfidan 1:1

TTC Langen 1950

Doppel: Stapp / Stapp 1:0, Weller / Wagner 0:1

Einzel: M. Weller 2:0, V. Stapp 2:0, L. Stapp 2:0, L. Wagner 0:2